

Otras Noticias

La Plataforma Campo de Montiel Histórico se reunió con los Alcaldes del Campo de Montiel, con presencia de la Delegada de la Junta, Carmen Olmedo

El pasado 27 de abril se celebró en la Casa de Cultura de Villanueva de los Infantes la reunión, convocada por la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote con los alcaldes de la comarca para que conocieran, de primera mano, el Apartado 1º del Proyecto Definitivo de solicitud de Patrimonio de la Humanidad para el Campo de Montiel.

Abierta la misma, a la que asistieron un total de 18 pueblos (15 alcaldes y 7 Concejales) de las 23 localidades que forma el Campo de Montiel Histórico, el secretario de la Plataforma, Federico Fernández, dio a conocer el Proyecto Definitivo de solicitud de Patrimonio de la Humanidad para el Campo de Montiel que se enviará a los servicios técnicos de la Consejería de Cultura de la JJCC.

Se solicitó de los representantes municipales la colaboración para ampliar el apartado medidas implantadas y en marcha para la protección, conservación y gestión del patrimonio en sus diferentes aspectos en sus respectivas localidades, para adjuntarlo al Plan de Actuaciones.

En otro de los puntos del orden del día, desde la Plataforma, Fernández propuso la creación de una Comisión de Seguimiento del proceso a través de la Hoja de Ruta en el trámite de solicitud de Patrimonio de la Humanidad para el Campo de Montiel. Se acordó la presentación del Proyecto Definitivo en Toledo a finales de mayo, la utilización del logo Campo de Montiel Hacia Patrimonio de la Humanidad, de Carlos Barraquete, por parte de los Ayuntamientos en carteles, folletos etc. de las actividades que realicen, y la elaboración de un calendario en el que se incluya una actividad de cada una de las 23 localidades que forman el Campo de Montiel Histórico.

Se fijó el mes de julio para la convocatoria de un Congreso del Campo de Montiel, con comisiones preparatorias previas.

En relación al asunto de las minas de las Tierras Raras, se propuso que en relación a esta problemática dentro del Proceso de consecución de Patrimonio de la Humanidad se estuviera a lo que la Unesco fuera solicitando, aunque se adelantaba la posible incompatibilidad según la doctrina seguida por dicho Organismo al respecto.

El alcalde de Torrenueva, León Fernández, propuso el apoyo a la manifestación convocada por la Plataforma "Sí a la Tierra Viva" del próximo día 21 de mayo al resto de Alcaldes presentes. Desde la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del

Quijote se manifestó el apoyo la misma, siguiendo el acuerdo de su última Asamblea.

Incorporada a la reunión la Delegada del Gobierno de CLM en Ciudad Real, Carmen Olmedo, presentó a los distintos representantes de los Ayuntamientos y Plataforma un avance de un nuevo Plan de Inversiones de la Junta para el Campo de Montiel como una discriminación positiva hacia aquellos municipios de la comarca afectada por elevadas tasas de despoblamiento, del que requerirá las opiniones de los Alcaldes para informar de las necesidades concretas de cada pueblo.

Así la delegada de la Junta explicó que el Gobierno de Castilla-La Mancha está elaborando las bases para "generar instrumentos que permitan la financiación de cualquier actividad empresarial que se quiera ubicar en esta zona y que permita, por tanto la creación de empleo.

A ello se suma la prestación de servicios básicos que garanticen la educación, la sanidad y los servicios sociales "para que los ciudadanos tengan la posibilidad de quedarse en estas zonas o incluso se planteen volver".

Las actuaciones de Inversión Territorial Integrada permitirán un uso más flexible de los fondos europeos que tiene asignados el Gobierno de Castilla-La Mancha, quien se plantea también solicitar financiación al Gobierno de España para incrementar las posibilidades de actuación en estas comarcas.

Olmedo recordó que este fue un anuncio que realizó el presidente García-Page en la inauguración en la jornada sobre el Plan de Inversiones para Europa (Plan Juncker), que insistió en la necesidad de emplear los fondos procedentes de Europa.

Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote



Olmedo acompañada de los Alcaldes y miembros de la Plataforma

Ruta Literaria hacia Quevedo, organizada por la Plataforma Campo de Montiel

Los días 13 y 14 de mayo se celebró la Ruta Literaria Hacia Quevedo, que arrancó el viernes 13 con una serie de actividades en Madrid desde la Glorieta de Quevedo y otros escenarios quevedescos. El sábado, día 14, se inició en la Casa de los Estudios, la visita a la cripta en la Iglesia de San Andrés y a la celda del Convento de Santo Domingo, para comenzar, sobre las 11, la Ruta de Senderismo desde la plaza de San Juan.

Se llegó hacia el mediodía a Cózar, donde se llevó a cabo el avituallamiento en Morada Maragata, para pasar a la inauguración en la Casa de Cultura de Cózar de la Exposición "Hacia Quevedo", con paneles fotográficos de Carlos Barraquete y

textos de José María Lozano. Más tarde se siguió un recital de poesía a cargo de la Orden Literaria Quevedo. Sobre las 5 se prosiguió la Ruta de Senderismo hacia Torre de Juan Abad.

Avanzada la tarde se llegó a la Casa de Don Fernando, para pasar al recital de poesía sobre Quevedo en la Casa Museo del mismo. Ya en la Iglesia de Ntra. Sra. de los Olmos se celebró un Concierto de Órgano por el Grupo Audifilia y el Recital Poético "Palabra de Quijote", por Luis Díaz-Cacho y Luis Romero.

Colaboraron, entre otros, los Ayuntamientos, entidades e instituciones citadas, en una actividad que se enmarca en el Plan de Acción de la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote.



El Abuelón

PANADERÍA • BOLLERÍA y PASTELERÍA
VILLANUEVA DE LOS INFANTES

También les frece sus ASADOS en horno de leña, tan solo llamando a los Teléfs. 926 360 272 - 670 663 678, puede hacer sus encargos; servicio todos los días de la semana, y a cualquier hora.

CABEZAS DE CORDERO • PIERNAS DE CORDERO • PALETILLAS DE CORDERO
PALETILLAS DE LECHAL • COCHINILLOS • POLLOS ASADOS
MUSLOS DE POLLO • LUBINAS A LA SAL

